
市政についての質問　 （ 小坂井二郎 議員）

市政についての質問　 （ 佐藤論征 議員）

市政についての質問 （ 安藤友博 議員）

市政についての質問 （ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問　 （ 深井武文 議員）

市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

ひきこもり対策についての質問 （ 金沢広美 議員）

市政についての質問 （ 三井和哉 議員）

（ 久保田由夫 議員）

（平成２９年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問

1
(1) オスプレイの上田市上空飛行と対応について
(2) 部落差別の解消の推進に関する法律について

2

3

(1) ひきこもり対策について

(1) 生ごみ減量対策としての「大型生ごみ処理機モデル事業」と「生ごみ出
     しません袋事業」の現状と今後の展開
(2) 大型野生獣の出没対策と小学校児童の安全確保
(3) 小学校における上田市の歴史学習の必要性

7

8

(1) 健幸都市づくりについて
(2) 非核平和都市宣言の取り組みについて

4

5

(1) 大規模災害時の応急対策について
(2) 運賃低減バスについて

(1) 資源循環型施設建設について
(2) 中心市街地の活性化策について

(1) 子どもの医療費無料化への考え方
(2) 太陽光発電普及に向けた現状と課題

(1) 上田市の各種検診について
(2) 上田市の温泉施設について
(3) わがまち魅力アップ応援事業の事業評価と今後について

6

9
(1) 決算について
(2) 「かわまちづくり」事業について
(3) 芸術文化振興について
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（平成２９年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

未来につながる市民が活躍できることについての質問 （ 半田大介 議員）

　

（ 西沢逸郎 議員）

市政についての質問 （ 金子和夫 議員）

上田市が所蔵する美術品の調査研究及び活用についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

（ 古市順子 議員）

市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

松くい虫被害対策についての質問 （ 松尾　卓 議員）

16
(1) がん対策について
(2) 情報通報システムについて

12

17
(1) 樹種転換について
(2) 伐倒燻蒸について

13

14

(1) 幼保小中高大の連携
(2) 学園都市づくり
(3) 学校現場でのＳＯＳの出し方を教えること

(1) 地域医療政策について
(2) 子育て支援の充実について
(3) 健康づくり事業の推進について
(4) 小河滋次郎博士の顕彰について

(1) 市が関わるイベント開催日について
(2) ～朝から健幸～「あたま・からだ元気体操」について

市政についての質問

10

11

(1) 子育て支援について
(2) 自殺対策について

15 市政についての質問

(1) 美術品の調査・研究を推進し、価値や活用方法を再認識する必要性

(1) まち・ひと・しごと創生総合戦略について
(2) 市民協働と住民自治組織交付金について
(3) 安心・安全に係るデータの公表について
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（平成２９年９月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問 （ 成瀬　拓 議員）

市政についての質問 （ 林　和明 議員）

市政についての質問 （ 原　栄一 議員）

（ 尾島　勝 議員）

（ 松井幸夫 議員）

市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）

市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

市政についての質問 （ 宮下省二 議員）

教育行政についての質問

市政についての質問22

(1) 資源循環型施設建設について
(2) ラグビーワールドカップキャンプ地誘致について

(1) 平和行政について
(2) 国民健康保険について

18

19

20

21

(1) マルチメディア情報センターの今後について
(2) まちなかキャンパスのあり方について

(1) 郷土が生んだ芸術家、山本鼎の顕彰について
(2) 高齢者の福祉政策について
(3) 神川地区拠点施設整備事業について

24
(1) 長野大学を生かした上田のまちづくりについて
(2) 子どもの貧困について

25

(1) 教育委員会が所管する事務事業全般について

(1) 産業振興について
(2) 長野県森林づくり県民税について
(3) 市内の山林課税について
(4) 有害鳥獣駆除に伴う捕獲個体処理について

23
(1) 学校給食について
(2) 平井寺トンネル無料化と安全対策について
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